



Klinik Königstein der KVB mit zwei neuen Chefärzten

Chefärztin der Orthopädie und Unfallchirurgie, Frau Dr. med. Viera Böhler, und Chefarzt innere Medizin und Kardiologie, Dr. med. Thomas Jansen, wurden als neue Chefärzte eingeführt.

Königstein im Taunus: Die beliebte Stadt an den waldreichen Hängen des Taunus ist weit über das Rhein-Main-Gebiet hinaus als heilklimatischer Kurort bekannt. Und genau hier, in der Klinik Königstein der KVB, einem ehemaligen exklusiven Grandhotel mit Jugendstilcharakter, dessen Charme bis heute erhalten ist, wurden nun gleich zwei neue Chefärzte eingeführt: Frau Dr. med. Viera Böhler, Chefärztin Orthopädie und Unfallchirurgie, und Herr Dr. med. Thomas Jansen, Chefarzt innere Medizin und Kardiologie

Sie lief früher Marathon, ...

Frau Dr. med. Viera Böhler ist bereits seit 1. Februar 2021 die neue Chefärztin der Orthopädie – mit Zusatzausbildungen in Chirotherapie, Akupunktur, Sozialmedizin, Triggerpunkttherapie und Sportmedizin. Ihre berufliche Karriere begann sie in der orthopädischen Abteilung der Städtischen Kliniken Frankfurt-Höchst. Die chirurgische Ausbildung vollzog sie in den Hochtaunus-Kliniken in Bad Homburg.

